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КХЛ  как  организация  
  

"Участие  хоккеистов  из  НХЛ  в  ОИ-2018?  Прогноз  не  очень  радужный"  
(Чемпионат.com)  
Фазель  рассказал  о  переговорах  с  НХЛ,  в  "Магнитке"  праздновали  победу  над  
ЦСКА,  а  Радулов  не  знает,  продлит  ли  он  контракт  с  "армейцами".    

перейти  к  статье  

Китай?  Эстония?  Швеция?  Продвигаться  надо  в  Россию  (Allhockey  
(allhockey.ru))  
Главный   редактор   AllHockey.Ru   Евгений   Сафонов   -   о   том,   что   дальнейшее  
продвижение  КХЛ  в  Европу  лишено  всякого  смысла.    

перейти  к  статье  

Владимир  Петров:  "Полгода  валять  дурака,  а  затем  в  матчах  с  четырьмя  
клубами  взять  все  трофеи  -  абсурд!  Президент  дал  поручение..."  (Russia-
hockey.ru)  
О   прошедшем   на   прошлой   неделе   в   Казани   Совете   при   президенте   РФ   -  
специально   для   Russia-Hockey.ru   -   его   участник,   двукратный   олимпийский  
чемпион,  член  Наблюдательного  совета  ЦСКА    

перейти  к  статье  

Кубок  Гагарина.  КХЛ  признала  сейв  Сорокина  лучшим  (Спорт.  Бизнес  
Online  (sportbo.ru))  
КХЛ  представила  хит-парад  лучших  сейвов  в  розыгрыше  Кубка  Гагарина.    

перейти  к  статье  

Шведская  хоккейная  ассоциация  по-прежнему  против  вступления  клуба  в  
КХЛ  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Глава   Шведской   хоккейной   ассоциации   Андерс   Ларссон   в   очередной   раз  
выступил  против  вступления  клуба   "Краунс"  в  КХЛ.  Ранее  стало  известно,  что  
для  появления  клуба  в  лиге  необходимо  согласие  шведской  стороны  и  ФХР.  

перейти  к  статье  

  
КХЛ:  новости  клубов  

	  
Обзор  дня:  зачем  позвали  Радулова?  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Сборная  России  победила  сборную  Швеции,  а  Сергей  Бобровский  даже  захотел  
подраться,   в   команду   вызывают   новых   игроков,   а   президент   ИИХФ   снова  
доказал,  что  от  него  ничего  не  зависит.  
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Другие  Лиги  



  

  
Генменеджер  "Детройта":  Мы  готовы  ждать  решения  Дацюка  до  начала  
июня  (Советский  спорт)  
Генеральный  менеджер  "Детройта"  Кен  Холланд  прокомментировал  ситуацию  с  
российским   форвардом   Павлом   Дацюком,   который   объявил   о   намерении  
вернуться  на  родину.    

перейти  к  статье  

  
Сборная  России  по  хоккею  

  
Знарок  надеется  на  помощь  заграницы  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Спецкор   "СЭ"   -   о   выводах   из   матча   со   Швецией   и   перспективах   нынешнего  
состава  сборной  России.  

перейти  к  статье  

Шипачев  и  Дадонов  мечтают  о  Панарине,  а  не  хватает  Зарипова  
(Чемпионат.com)  
Гуськов,   Юшкевич,   Черкас,   Юрзинов-младший   -   о   выводах   Знарка   из   двух  
матчей  со  шведами,  о  питерской  тройке  и  о  невызове  в  сборную  Зарипова.  

перейти  к  статье  

Разное  
  

Организаторы  ЮЧМ-2016  по  хоккею  в  США  расстроены  посещаемостью  
турнира  -  Ходжсон  (Р-Спорт)  
Организаторы   юниорского   чемпионата   мира   по   хоккею   расстроены   его  
посещаемостью,   об   этом   заявил   глава   местного   организационного   комитета  
Джоди  Ходжсон.  

перейти  к  статье  

Брэндон  Боченски:  "Товарищеский  матч  со  сборной  России  -  
определенно,  вызов  для  нас"  (Sports.kz)  
Тройка   Боченски   -   Бойд   -   Доус   вот   уже   неделю   тренируется   в   составе  
национальной   сборной   Казахстана.   И   чувствует   себя   хорошо   -   в   последнем  
товарищеском  матче  с  "Торпедо"  на  счету  звена  3  гола  и  3  передачи.    

перейти  к  статье  



  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
  

"Участие   хоккеистов   из   НХЛ   в   ОИ-2018?   Прогноз   не   очень   радужный"  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  24  апреля  2016)  
Фазель  рассказал  о  переговорах  с  НХЛ,  в  "Магнитке"  праздновали  победу  над  
ЦСКА,  а  Радулов  не  знает,  продлит  ли  он  контракт  с  "армейцами".    
Капитан   магнитогорского   "Металлурга"   Сергей   Мозякин   поделился   эмоциями  
после   победы   над   ЦСКА   в   заключительной   встрече   финальной   серии   Кубка  
Гагарина.  
"У   нас   много   игроков   с   прошлых   побед,   я   думаю,   что   это   дало   свои   плоды.  
Благодарю   ЦСКА   за   такую   серию,   она   была   очень   сложная.   Была   очень  
тяжелая   игра   сегодня,   так   же   как   и   вся   серия.   Везет   сильнейшим.   Еще   раз  
хочется  поздравить  всех  болельщиков  с  победой.  Я  думаю,  что  нам  помогло  и  
то,  что  нас  не  считали  фаворитами.  Все  думали,  что  ЦСКА  нас  пройдет,  а  мы  
показали  зубы  и  по  делу  победили",  -  сказал  Мозякин  в  эфире  "Матч  ТВ".  
"Морозов  с  Зиновьевым  закончили,  а  я  играю?  Признаюсь,  уже  тяжеловато"  
Форвард   "Магнитки"   Данис   Зарипов   после   победы   в   Кубке   Гагарина   выразил  
мнение,  что  каждая  победа  приятна  по-своему.  
"Каким   бы   сезон   ни   был   -   главное,   чтобы   не   последним.   Огромными  
стараниями,  трудом  и  желанием  добился  того,  что  на  сегодняшний  день  имею.  
Конечно,  это  не  только  мой  труд,  это  работа  всей  команды.  Хоккей  -  командная  
игра,  один  не  выигрывает.  Спасибо  команде,  спасибо  партнерам  предыдущим  и  
нынешним.   Благодаря   им   я   добился   того,   что   имею.   Как   получилось,   что  
Морозов  с  Зиновьевым  уже  закончили,  а  я  играю?  Ну  мне  еще,  конечно,  не  10  и  
не   15   лет   играть.   Будем   стараться   продолжать   карьеру.   Признаюсь,   что   уже  
тяжеловато.   Хоккей   -   это   такой   вид   спорта,   где   просто   так   ничего   не   бывает.  
Надо   работать   и   готовить   себя   к   чемпионату   и   к   плей-офф.   Подумаем   над  
новым   способом   празднования   выигрыша   Кубка   -   может   быть,   что-нибудь   и  
придет  в  голову  во  время  полета.    
Пока  новшества  никакого  нет.  Каждая  победа  сладка  по-своему.  После  каждого  
раза  хочется  всее  больше  выигрывать.  Хоккей  -  это  командная  игра.  Тут  опыт  и  
молодого,  и  старого  очень  важен.  Мы  всем  все  доказали.  Пусть  те,  кто  ставил  
на  ЦСКА,  кусают  локти".  
Вице-президент   магнитогорского   "Металлурга"   Геннадий   Величкин  
прокомментировал  победу  в  финале  Кубка  Гагарина.    
"Три   минуты   оставалось,   и   стали   кепки   готовить.   Никаких   злопыхателей   не  
было.  Речь  о   тех   "троллях",   кто  в  Интернете  сидит,   а  из  них   три  школьника  и  
два   инвалида.   Хотя   инвалидов   я   очень   уважаю,   я   лично   им   помогаю.   Ребят  
уговариваю  им  помочь.  Нельзя   "троллей"  слушать,  надо  смотреть  вот  на  этих  
счастливых  людей,  потому  что  это  делается  ради  них".  
"Время  покажет,  останусь  ли  я  в  ЦСКА"  
Нападающий   ЦСКА   Александр   Радулов   после   поражения   в   финале   Кубка  
Гагарина  отметил,  что  пока  не  знает,  где  будет  играть  в  следующем  сезоне.  
"Останусь   ли   я   в  ЦСКА?   Где   я   буду   -   время   покажет.  Я   хочу   развиваться   как  
хоккеист   и   в   первую   очередь   выигрывать.   Да,   мой   контракт   с   ЦСКА  
заканчивается.   И   я   хочу   сказать   огромное   спасибо   хоккейному   клубу   ЦСКА   в  
лице   главного   менеджера   Сергея   Федорова   и   главного   тренера   Дмитрия  
Квартальнова.  Они  сделали  меня  лучше,  сильнее".  
Главный   тренер   магнитогорского   "Металлурга"   Илья   Воробьев   по   прибытии   в  
Магнитогорск  после  победы  в  Кубке  Гагарина  подвел  итоги  сезона.  



  

"Да,  это  был  классный  сезон.  И  для  меня,  и  для  всего  тренерского  штаба,  для  
ребят.  Да   и   для   всего   города,   для   наших  фанатов,   для   работников  ММК.  Это  
наша  общая  победа,  всех  вместе.  И  работников  клуба,  конечно.  Всех-всех-всех,  
кто   держал   кулаки   за   нас,   работал   с   нами,   всех   хочу   поздравить.   Все   -  
молодцы.   И   это   выдающееся   достижение   -   обыграть   такого   соперника   в  
финале.    
  Мозякин:  Я  думаю,  что  нам  помогло  и  то,  что  нас  не  считали  фаворитами.  Все  
думали,  что  ЦСКА  нас  пройдет,  а  мы  показали  зубы  и  по  делу  победили.    
Как   говорится,   когда   ты   в   плей-офф   выиграл   последний   матч,   это   был  
обалденный  плей-офф...  Папа  сказал,  что  гордится  мной.  И  гордится  ребятами,  
командой.   Поздравлял   много,   очень   много.   Все   очень   здорово,   и   все   очень  
рады.  Только  сил  почти  не  осталось".  
Шведская   хоккейная   ассоциация   обратилась   в   ФХР   с   просьбой   запретить  
шведскому   клубу   "Краунс"   выступать   в   чемпионате   КХЛ.   Об   этом   сообщил  
пресс-атташе  клуба  Артур  Блидинг.  
"Краунс"   не   является   членом   шведской   федерации,   поэтому   федерация  
сказала  клубу,  что  раз  так,  то  для  них  не  имеет  значения,  что  делает  клуб  и  что  
это   только   вопрос   клуба   и   КХЛ.   По   этому   поводу   она   прислала   документ,  
который   мы   показали   КХЛ.   "Краунс"   верил,   что   в   этом   плане   с   нашей  
федерацией  все  нормально.  Но  потом  СИФ  отправила  письмо  в  ФХР,   где  они  
сказали:  "Не  пускайте  их  в  лигу".  То  есть  официально  наша  федерация  говорит:  
"Делайте  все,  что  хотите,  нет  проблем".  А  за  кулисами  они  пишут  письмо  ФХР  и  
говорят:  "Не  позвольте  им  присоединиться".  В  этом  состоит  проблема.  
Вопрос   состоит   в   том,   достигнут   ли   понимания   СИФ   и   ФХР   и   будет   ли   КХЛ  
принимать  во  внимание  слова  ФХР.  У  нас  нет  дедлайнов  с  КХЛ,  мы  работаем  
над  проектом  каждый  день  и  надеемся,  что  все  разрешится  в  лучшую  сторону",  
-  цитирует  Блидинга  ТАСС.  
Вратарь  "Колорадо"  и  сборной  России  Семен  Варламов  выступил  за  то,  чтобы  
форвард   ЦСКА   Александр   Радулов   в   межсезонье   заключил   контракт   с  
"лавинами".  
"Мы   его   с   нетерпением   ждем.   Если   он   приедет,   я   думаю,   он   будет   одним   из  
ключевых   игроков   в   нашей   команде.   Особенно   он   играет   здорово   в  
большинстве,  а  нам  как  раз  сейчас  не  хватает  этого...    
  Фазель:   мы   хотим,   чтобы   на   Олимпиаде   выступали   сильнейшие   игроки.   Но  
МОК   не   покроет   затраты   (на   страховку   и   транспорт),   как   на   пяти   последних  
Олимпиадах,  что  поставит  нас  в  непростую  финансовую  ситуацию.    
Надеемся,   Радулов   на   следующий   год   поедет   в   "Колорадо"   и   поможет   нам  
выиграть   Кубок   Стэнли.   Уламывать   я   никого   не   собираюсь.   Думаю,   что  
достаточно   будет   позвонить   Патрику,   поговорить   с   ним   как   следует,   и   он  
вернется  в  НХЛ".  
Глава   профсоюза   игроков   КХЛ   Андрей   Коваленко   рассказал   о   ситуации   с  
игроками   московского   "Динамо",   которые   по   ходу   сезона   вышли   из   состава  
организации.  
"У   нас   многие   игроки   "Динамо",   скажем   так,   нарушили   регламент   в   прошлом  
году   и   вышли   из   состава   профсоюза.   Мы   оповестили   об   этом   лигу   и  
дисциплинарный   комитет   и   подали   туда   соответствующие   документы.   И   СДК  
уже  будет  принимать  решение  о  том,  какое  решение  будет  выноситься  по  этим  
хоккеистам,  и  будет  ли  оно  выноситься  вообще.  Также  мы  подали  документы  на  
агентов  этих  игроков,  потому  что  именно  они  являются  гарантами  того,  что  их  
клиент   обязан   исполнять   регламент.   Опять   же   комиссия   по   аккредитации  
агентов  также  будет  выносить  решение  о  том,  какое  для  них  будет  наказание.  
Поэтому  по  "Динамо"  пока  не  могу  ничего  ответить,  что  у  них  там  было.  Игроки  



  

на   контакт   не   выходили.   Могу   только   сказать,   что   те   хоккеисты,   которые   в  
процессе   сезона   ушли   из   "Динамо",   впоследствии   с   удовольствием   вступили  
обратно  в  профсоюз.  
В   клубе   есть   установка   не   вступать   в   профсоюз?   Я   думаю,   что   да.   Я   не  
собираюсь   здесь   ничего   выяснять.   Это   жизнь   самих   хоккеистов.   Если   их  
устраивает  то,  что  они  делают  так,  как  им  говорит  руководство,  и  профсоюз  им  
не   нужен,   то   это   их   право.   Но,   повторюсь,   что   те   хоккеисты,   которые   были  
обменяны   в   другие   клубы,   вступили   обратно.   Мало   того,   несколько   человек,  
которые   остались   в   "Динамо",   также   написали   заявления   и   остались   в  
профсоюзе.  Но   по   чьей   указке   действует   большинство   из   этих   игроков   -   я   не  
знаю".  
Министр   спорта   РФ   Виталий   Мутко   рассказал   о   стоимости   организации  
хоккейного  ЧМ-2016  в  России.  
"Знаю,  что  критике  подвергается  цена  на  билеты.  Стоимость  чемпионата  мира  -  
25   млн   долларов.   Единственное,   чем  можем   вернуть   деньги,   -   это   билеты",   -  
передает  слова  чиновника  ТАСС.  
"Участие  хоккеистов  из  НХЛ  в  ОИ-2018?  Прогноз  не  очень  радужный"  
Глава   Международной   федерации   хоккея   Рене   Фазель   выразил   мнение,   что  
достичь  договоренности  об  участии  игроков  из  НХЛ  в  ОИ-2018  будет  непросто.  
"Мы  провели  встречу  с  НХЛ  на  прошлой  неделе  -  прогноз  не  очень  радужный.  
Мы   хотим,   чтобы   на   Олимпиаде   выступали   сильнейшие   игроки.   Но   МОК   не  
покроет   затраты   (на   страховку   и   транспорт),   как   на   пяти   последних  
Олимпиадах,   что   поставит   нас   в   непростую   финансовую   ситуацию.   Нам  
предстоит   ответить   на   вызовы,   причем   теперь   все   сложнее,   чем   раньше",   -  
приводит  слова  Фазеля  Inside  the  Games.  

http://www.championat.com/hockey/article-246152-samye-jarkie-hokkejnye-citaty-
nedeli.html  
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Китай?   Эстония?   Швеция?   Продвигаться   надо   в   Россию   (Allhockey  
(allhockey.ru),  Москва,  24  апреля  2016)  
Главный   редактор   AllHockey.Ru   Евгений   Сафонов   -   о   том,   что   дальнейшее  
продвижение  КХЛ  в  Европу  лишено  всякого  смысла.    
Очередной   клуб   для   КХЛ   хотят   создать   в   Европе.   Сначала   речь   шла   о  
мифическом   эстонском   "Ильвесе",   который   собирался   запихнуть   в   нашу   лигу  
хоккейный   деятель,   которого   недобрым   словом   вспоминают   в   Ханты-
Мансийске.   В   перспективы   прибалтийского   проекта   мы   не   верим   изначально,  
эту   идею   отметаем.   Кому   нужен   клуб   без   болельщиков,   традиций,   да   и  
финансовая  состоятельность  проекта  вызывает  сомнения.  
Возможное  вхождение  китайского  клуба  выглядит  круто  только  геополитически.  
О,   Китай,   крутая   страна,   все   производят,   много   денег,   ВВП   растет   как   на  
дрожжах,   Америка   дрожит.   На   уровне   юношеской   восторженности   все   и  
заканчивается.  А  нужно  ли  это  самим  китайцам,  а  хотят  ли  этого  они  сами?  Да  и  
в   конце   концов,   американцы   китайский   рынок   в   баскетболе   по-другому  
захватывали   -   Яо   Мина   приглашали,   а   не   клуб   создавали.   Вопросов   пока  
больше,   чем   ответов.   И   в   данном   случае   мы   скорее   руководствуемся  
геополитикой  (должна  же  Россия  с  кем-то  дружить),  нежели  здравым  смыслом.  
В  последнее  время  активизировались  разговоры  о  создании  с  нуля  шведского  
клуба  "Краунс",  который  не  будет  зависеть  от  шведской  федерации  хоккея.  То  
есть   в   КХЛ   собираются   пройтись   по   тем   же   граблям,   как   это   уже   было   со  
"Львом",   которого   создавали   изначально   в   Чехии,   перевозили   затем   в  



  

Словакию,  вернули  в  Прагу,  но  проект  все  равно  благополучно  загнулся,  даже  
несмотря   на   серьезные   спортивные   результаты   -   выход   в   финал   Кубка  
Гагарина-2014.    
То   есть   казалось   бы,   создавать   клуб   с   нуля,   без   традиций,   болельщиков   и  
вообще   без   ничего   -   это   уже   пройденный   этап,   однако   почти   каждый   год  
появляются  новые  Бендеры,  которые  "поют  песни"  о  хоккейных  Нью-Васюках.  В  
Эстонии,   Швеции,   Китае.   Совсем   недавно   нам   заливали   в   уши   сладкие  
разговоры   о   Париже,   Милане,   о   матчах   КХЛ   в   римском   Колизее.   Все   очень  
круто,  но  на  словах  и  к  реальному  рынку  и  развитию  хоккея  вообще  не  имеет  
никакого  отношения.  
Теория  паневропейской  значимости  КХЛ  была  в  этой  Лиге  с  самого  начала.  Для  
этого  же  в  первый  сезон  в  КХЛ  приняли  практически  три  клуба,  которые  были  
специально   под   лигу   созданы.   Рижское   и   минское   "Динамо"   (преемники  
традиций   команд   советской   эпохи),   а   также   "Барыс".   Эти   проекты   следует  
признать  удачными,  хотя  и  с  оговоркой  -  интерес  и  спортивные  результаты  этих  
команд  в  последнее  время  неизменно  падают.  Но  у  этих  команд  все  же  были  и  
традиции,  и  более-менее  развитые  школы.  К  тому  же  и  болельщики  этих  стран  
ментально  схожи  с  россиянами  и  говорят  на  одном  и  том  же  языке.    
Удалось   затащить   в   КХЛ   и   по-настоящему   иностранные   клубы   с   традициями.  
"Медвешчак"   -   из   нехоккейной   страны,   "Слован"   и   "Йокерит"   -   напротив,   из  
государств,   где   хоккей   очень   любят.   Именитые   клубы,   с   посещаемостью  
никаких   проблем   нет,   спортивные   результаты   вполне   достойные,   но   что   это  
дало  КХЛ?  Можем  ли  мы   говорить,   что  мы  вторглись  и   завоевали  рынок  этих  
стран?   Спецы   из   КХЛ   обладают,   наверное,   своей   информацией,   но   мне  
кажется,  что  говорить  об  этом  преждевременно.  
А   с   другой   стороны,   зачем   нам   нужна   эта   экспансия   в   Европу?   Разве   у   нас  
исчерпаны   внутренние   резервы   для   развития?   Рейтинги   матчей   регулярного  
сезона  КХЛ  бьют  все  рекорды?  Национальные  каналы  встают  в  очередь,  чтобы  
купить   телеправа?   В   городах,   где   нет   клубов   КХЛ,   расхватывают   майки   с  
именами   главных   звезд   Лиги?   А   три   московских   клуба   играют   в   огромных  
дворцах,   а   за   право   купить   абонементы   бьются   жители   столицы   и  
Подмосковья?  Все  бы  смешно,  если  бы  не  было  грустно.  
Пока  все  идеи  об  экспансии  очень  сильно  напоминают  троцкистскую  теорию  о  
мировой   революции,   когда   на   горе   всем   буржуям   надо   раздувать   мировой  
пожар.  Но  и  конец  у  Лейбы  Давидовича  был  не  самый  приятный,  пришлось  ему  
слишком  близко  познакомиться  с  альпинистским  оборудованием.    
Участь   экспансивного  настроя   у  КХЛ  будет   примерно   таким  же.  Чтобы  начать  
что-то   экспортировать,   нужно   добиться   максимального   качества,   а  
продаваемый   продукт   должен   быть   максимально   востребован   внутри   страны,  
ну  или  постсоветского  пространства.  Как  бы  не  критиковали  РФПЛ,  но  топовые  
матчи   этой   лиги   очень   востребованы   на   российском   телевидении,   а   о  
скандалах   с   участием  Артема  Дзюбы   знают   люди,   далекие   от  футбола.  Матч  
"Спартак"  -  ЦСКА  смотрят  и  в  Рязани,  и  в  Волгограде,  и  в  Томске,  и  в  Якутске,  а  
вот  смотрели  ли  в  этих  городах  финал  Кубка  Гагарина  -  большой  вопрос.  
Так  что  прежде  чем  думать  о   "Кунь  Луне"  и  прочих  диковинных  зверях,  нужно  
задуматься   о   низкой   востребованности   КХЛ   внутри   России   и   понять,   почему  
рейтинги  матчей  регулярного  чемпионата  если  не  ниже  плинтуса,   то  уж  точно  
уступают  футболу,  биатлону,  формуле-1  и  прочим  соревнованиям.    

http://allhockey.ru/article/show/255815-
Kitaj_Estoniya_Shveciya_Prodvigat_sya_nado_v_Rossiju  
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Владимир  Петров:  "Полгода  валять  дурака,  а  затем  в  матчах  с  четырьмя  
клубами  взять  все  трофеи  -  абсурд!  Президент  дал  поручение..."  (Russia-
hockey.ru,  Москва,  24  апреля  2016)  
О   прошедшем   на   прошлой   неделе   в   Казани   Совете   при   президенте   РФ   -  
специально   для   Russia-Hockey.ru   -   его   участник,   двукратный   олимпийский  
чемпион,  член  Наблюдательного  совета  ЦСКА    
"ЗОЛОТАЯ  ШАЙБА":  74  РЕГИОНА,  260  000  МАЛЬЧИШЕК  И  ДЕВЧОНОК    
-  Как  вы  знаете  из  официальных  сообщений,  на  Совете  обсуждались  вопросы  
развития  российского  хоккея,  -  начал  центрфорвард  легендарного  звена  ЦСКА  
и  сборной  России  Михайлов  -  Петров  -  Харламов.  -  Президент  страны  дал  свои  
оценки,  определил  магистральные  направления  и  поставил  конкретные  задачи.    
В   частности   была   отмечена   полезная   роль   клуба   "Золотая   шайба"   -   самого  
массового   спортивного   движения   в   России,   которое   объединяет   74   региона  
страны   и   в   котором   участвуют   260   тысяч   мальчишек   и   девчонок.   Меня,   как  
президента   "Золотой   шайбы",   такая   оценка   нашему   движению   очень  
порадовала.    
Другие   важные   задания,   сформулированные   на   Совете,   связаны   со  
строительством  катков  для  учебно-тренировочной  работы.  Так  на  базе  "Артека"  
в   Крыму   планируется   создание   детско-юношеской   хоккейной   школы.   Очень  
интересна  идея  ФХР  о  создании  Академии  хоккея.  Полностью  поддерживая  эту  
идею,   я,   как   президент   "Золотой  шайбы",   предложил   построить   первую   такую  
Академию  в  подмосковном  городе  Красногорск.  Также  прозвучало  предложение  
вознаграждать   победителя   финала   "Золотой   шайбы"   специальным   бонусом   -  
хоккейной   площадкой,   строительство   которой   будет   финансироваться  
государством.    
Владимир   Владимирович   Путин   эти   предложения   поддержал   и   дал  
необходимые  поручения.    
МИХАЙЛОВ  СФОРМУЛИРОВАЛ  ОБЩУЮ  ПОЗИЦИЮ  ЦСКА    
-  В  хоккейной  прессе  широкую  дискуссию  вызвала  идея,   сформулированная  в  
Казани  вашим  коллегой  по  ЦСКА  Борисом  Петровичем  Михайловым,  -  повысить  
статус   регулярного   первенства   и   присвоить   его   победителю   титул   чемпиона  
России.    
-  Все  верно,  в  ходе  своего  выступления  Михайлов  подчеркнул,  что  регулярный  
чемпионат   КХЛ   превратился   в   малозначимый,   технический   турнир,   по   сути,  
всего  лишь  определяющий  кубковую  сетку.    
Сегодня   ситуация   выглядит   просто   абсурдно   -   семь   месяцев   клубы   КХЛ  
участвуют  в  соревновании,  которое  полностью  остается  в  тени  Кубка  Гагарина  
скоротечного  турнира  с  участием  лишь  половины  команда  Лиги.    
-  Вы  Бориса  Петровича  поддерживаете?    
-  Михайлов  сформулировал  консолидированную  позицию  ЦСКА.  И  дело  здесь  
не   в   том,   что   наш   клуб   второй   год   подряд   задолго   до   финиша   выигрывает  
регулярный  чемпионат.  Дело  в  том,  что  слепое  копирование  НХЛ  завело  нас  в  
тупик  и,  по  сути,  лишило  хоккейной  преемственности.    
Много  десятилетий  в  отечественном  клубном  хоккее  разыгрывались  два  титула  
-  чемпиона  страны  и  обладателя  Кубка.  Сегодня  всю  нашу  историю  некоторые  
горячие  головы  перечеркивают  и  объединяют  оба  титула  в  одном  -  обладатель  
Кубка  Гагарина.  Считаем  такое  решение,  во-первых,  проявлением  неуважения  к  
своей  истории  и,  во-вторых,  в  нынешних  условиях  откровенной  нелепостью.    
Убеждены,  значимость  звания  чемпион  России  мы  обязаны  возрождать.  Оно  -  
не   второстепенный   бонус   к   титулу   обладателя   Кубка   Гагарина,   а   отнюдь   не  
менее  ценное  звание.  Которое  разыгрывается  почти  семь  месяцев  в  борьбе  с  
каждой  командой  КХЛ  и  которое  цементирует  весь  хоккейный  сезон.    



  

Нам   же   предлагают   полгода,   по   сути,   валять   дурака,   чтобы   потом   в   марте  
взяться   за   дело,   обыграть   только   четыре   клуба   и   получить   как   Кубок,   так   и  
чемпионство.  Ну  абсурд  же!    
НХЛ  -  КОММЕРЧЕСКАЯ  ЛИГА,  КХЛ  -  СОЦИАЛЬНЫЙ  ПРОЕКТ    
-  Ваши  противники  вновь  потребуют  от  вас  брать  пример  с  НХЛ...    
-  НХЛ  -  сильная  коммерческая  лига,  которая  функционирует  совсем  по  другим  
законам,  там  путевка  в  плей-офф  -  огромный  финансовый  бонус.  У  нас  клубный  
хоккей   высших   достижений   -   прежде   всего   социальный   проект,   выполняющий  
важную   социальную   функцию,   который   на   данном   этапе   не   столько  
зарабатывает   деньги,   сколько   их   тратит.   И   наши   горячие   головы,   инициируя  
свои  прожекты,  обязаны  это  понимать.    
Спонсоры,  местные  бюджеты  выделяют  средства  не  для  того,  чтобы  половина  
клубов  КХЛ  в  начале  февраля  уходила  на  каникулы  и  до  30  апреля  ни  за  что  
получала   зарплаты,   оставляя   множество   регионов   на   полгода   без   хоккея.  
Значит,   нам   нужна   реформа   структуры   календаря.   Поймите   правильно,   ни   в  
коем  случае  нельзя  занижать  статус  Кубка  Гагарина  или  -  как  он  назывался  во  
времена   нашей   хоккейной   молодости   -   Кубка   страны.   Но   повышать   статус  
регулярного  чемпиона,  чемпиона  России  мы  просто  обязаны.    
Для   нас   в   ЦСКА   этот   вопрос   абсолютно   понятен.   И   совсем   не   случайно   от  
имени   нашего   клуба,   многократного   чемпиона   СССР   и   России,   мы   подарили  
Путину  уникальный  отличительный  знак  -  специальный  чемпионский  перстень.  
Именно  чемпионский!    
-  Президент  страны  с  позицией  ЦСКА  согласился?    
-   Да,   руководителям   КХЛ   и   ФХР   было   предложено   восстановить   статус  
чемпиона   страны.   Так   что,   надеемся,   уже   в   предстоящем   сезоне   вернемся   к  
историческому  балансу  трофеев.  А  значит,  к  здравому  смыслу.    

http://russia-hockey.ru/articles/persons/Petrov_polgoda_absurd/  

К  заголовкам  сообщений  
Кубок  Гагарина.  КХЛ  признала  сейв  Сорокина  лучшим  (Спорт.  Бизнес  
Online  (sportbo.ru),  Казань,  24  апреля  2016)  
КХЛ  представила  хит-парад  лучших  сейвов  в  розыгрыше  Кубка  Гагарина.    
Самыми  зрелищными  вратарями  и  защитниками  стали:    
10)  Доминик  Фурх  ("Авангард")  
9)  Микко  Коскинен  (СКА)  
8)  Никлас  Сведберг  ("Салават  Юлаев")  
7)  Никита  Трямкин,  защитник  ("Автомобилист")  
6)  Виктор  Антипин,  защитник  ("Металлург"  Мг)  
5)  Василий  Кошечкин  ("Металлург"  Мг)  
4)  Никлас  Сведберг  ("Салават  Юлаев")  
3)  Иван  Лисутин  ("Нефтехимик")  
2)  Станислав  Галимов  ("Ак  Барс")  
1)  Илья  Сорокин  (ЦСКА).    

http://sportbo.ru/news/157578/  

К  заголовкам  сообщений  
Шведская  хоккейная  ассоциация  по-прежнему  против  вступления  клуба  в  
КХЛ  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  24  апреля  2016)  
Глава   Шведской   хоккейной   ассоциации   Андерс   Ларссон   в   очередной   раз  
выступил  против  вступления  клуба   "Краунс"  в  КХЛ.  Ранее  стало  известно,  что  
для  появления  клуба  в  лиге  необходимо  согласие  шведской  стороны  и  ФХР.  



  

-   У   нас   в   Швеции   есть   свои   особенности   и   своя   модель   развития   хоккея,  
начиная   от   самых   маленьких   команд   из   небольших   городов,   заканчивая  
клубами  с  великой  историей.  Все  они  члены  Шведской  хоккейной  ассоциации,  
мы  действительно  работаем  все  вместе,  сообща,  -  цитирует  ТАСС  Ларссона.  -  
Хорошим   показателем   такой   плодотворной   работы   является   то,   что   сейчас   в  
НХЛ   выступают   86  шведов,  много   топ-игроков   в   других   чемпионатах,   высокая  
популярность   хоккея   в   стране.   Как   видно,  мы  находимся  на   правильном  пути.  
Конечно,   у   нас   еще   есть   что   улучшать   и   над   чем   продолжать   работать.   Мы  
понимаем,   что   НХЛ   и   КХЛ   пока   впереди   нас,   но   вскоре   мы   тоже   планируем  
стать   более   сильной   и   конкурентной   лигой.   Поэтому   на   данный   момент   не  
считаем   лучше   тот   вариант,   при   котором   в   КХЛ   будет   выступать   клуб   из  
Швеции.  
Конечно,   мы   не   захлопываем   дверь   перед   КХЛ   и,   возможно,   в   перспективе  
сможем  обсуждать  наше  сотрудничество,  но  на  данный  момент  наша  позиция  
будет   неизменной.   Тем   более   по   отношению   к   клубу,   который   не   является  
членом   шведской   ассоциации   и   вообще   мало   кому   известен.   Он   не   может  
представлять   нашу   страну.  Общее  мнение   в  Швеции,   а   не   только   лично  мое,  
таково,  что  мы  должны  самостоятельно  развивать  наш  хоккей.  За  долгие  годы  
нам   удалось   построить   сильную   систему,   ведь   у   нас   одна   из   старейших  
хоккейных  ассоциаций,   которая  в  2022   году  будет  праздновать  свое  столетие.  
Поэтому   в   настоящее   время   мы   не   видим   никаких   преимуществ   для   нас   в  
выступлении   шведского   клуба   в   КХЛ,   и   дело   не   в   самом   "Краунсе",   просто  
такова  позиция  нашей  ассоциации  к  развитию  хоккея  в  стране.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/992314/  
Похожие  сообщения  (4):  

•   LiveTV  (livetv.sx),  Москва,  24  апреля  2016  
•   ХЛ  СКА-1946  (1946.ska.ru),  Санкт-Петербург,  24  апреля  2016  

•   ХК  СКА  (ska.ru),  Санкт-Петербург,  24  апреля  2016  
•   Nordfo.ru,  Санкт-Петербург,  25  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

Обзор   дня:   зачем   позвали   Радулова?   (Спорт   экспресс   (sport-express.ru),  
Москва,  24  апреля  2016)  
Сборная  России  победила  сборную  Швеции,  а  Сергей  Бобровский  даже  захотел  
подраться,   в   команду   вызывают   новых   игроков,   а   президент   ИИХФ   снова  
доказал,  что  от  него  ничего  не  зависит.  
Знарок  надеется  на  помощь  заграницы    
Олег   Знарок   пообещал,   что   команда   во   второй   встрече   со   шведами   сыграет  
иначе,   и   действительно   все   было   не   так,   как   два   дня   назад.   В   защите   стали  
действовать  надежней  и  это  сразу  принесло  результат.  Да  и  Сергей  Бобровский  
не  пропускал  после  первого  броска.  Однако  вы  не  забывайте,  что  на  эти  игры  
Евротура  мы  смотрим  немного  иначе.   1:4   или  4:0   -   это   просто  цифры,   ничего  
более.  На  самом  деле,  там  следят  совсем  за  другим,  предсказывая,  что  смогут  
наши  ребята  через  две  недели.  
Главный  тренер  пообещал  изменения  в  составе  к  понедельнику,  но  сейчас  он  в  
сложнейшем   положении.   Например,   на   данный   момент   парни   из   "Сибири"  
выглядят   чуть   ли   не   на   голову   сильней,   чем   те,   кто   выступал   в   НХЛ.   По-
хорошему,   надо   делать   ставку   на   Санникова   и   Шумакова   и   прощаться   с  



  

Плотниковым,  Калининым  и  Тихоновым.  Но  поступить  так  даже  страшней,  чем  
не   вызывать   Илью   Ковальчука.   Уровень   последнего   мы   видели   и   согласны   с  
тренером,  а  тут  все  на  тоненького.  
Психологически  вера  в  форвардов  "Дэвилз"  или  "Койотс"  сильней,  и  все  время  
кажется,   что   они   добавят,   тем   более,   существуют   пресловутые   нагрузки.   А  
мысль,   что   они   весь   сезон   не   могли   добавить,   отметается.   Типа,   там   другая  
установка,  другие  тренеры,  другая  тактика.  Но  тот  же  Виктор  Тихонов  уже  два  
сезона  подряд  выглядит  слабо.  Об  этом  тоже  надо  помнить.  
Смутило   и   то,   что   мы   с   готовностью   идем   в   драки.   Да-да,   смутило.   Это   не  
регулярный   чемпионат,   где   можно   себе   позволить   удаления   и  
дисквалификации.  Тут  совсем  другое.  
ВЫЗОВ  ОПЫТНЫХ    
Проверяли,   смотрели   весь   сезон,   но   в   национальную   команду   вызвали  
проверенных   ребят,   у   которых   одна   проблема   -   они   устали   от   хоккея.  
Александр   Семин   и   Сергей   Мозякин,   Денис   Денисов   и   Александр   Радулов.  
Хорошо   хоть   Даниса   Зарипова   не   позвали,   но   можно   было   отказаться   от  
любого  из  этих  игроков.  Из  двух  финалистов,  пожалуй,  только  Никита  Зайцев  и  
Владимир   Антипин   действительно   могут   помочь   национальной   команде,   а  
остальные  там  не  нужны.  
Скажете,   что   Радулов   в   порядке?   Конечно,   он   неплох.   Но   вспомните,   как   он  
провел  финальную   серию,   плюс   у   Александра   сейчас   полно   других   проблем.  
Через   неделю   хоккеист   станет   свободным   агентом   и   ему   надо   определиться,  
где   он   будет   играть.   А   это   не   так   просто.   Агент   будет   разговаривать   насчет  
денег,  но  именно  Радулов  должен  понять,  где  ему  будет  лучше.  Не  забывайте,  
что  когда  российская  дрим-тим  собралась  на  Кубке  Первого  канала,  они  заняли  
четвертое  место,  а  уровень  других  сборных  там  был  не  в  пример  слабее.  
СКАНДАЛ  С  ПРОФСОЮЗОМ    
Только   сейчас   Андрей   Коваленко   вдруг   поднял   вопрос   о   том,   что   несколько  
игроков  московского  "Динамо"  вышли  из  профсоюза.  По  идее  эти  хоккеисты  не  
имели   права   играть   в   КХЛ,   но   тот   закон,   кажется,   не   принят,   а   лишь  
рекомендован.   Я   объясню,   что   случилось.   Когда   у   бело-голубых   начались  
задержки   по   зарплате,   хоккеисты   обратились   в   профсоюз,   но   не   получили  
никакой   помощи.   Такое   было   у   многих   команд   в   лиге.   Хоккеисты   "Сочи"   тоже  
жаловались,   но   их   права   не   были   защищены.   Просто   Юрий   Бабенко   и  
остальные  задались  вопросом,  а  на  что  они  тратят  деньги?  
Да,   средства   небольшие,   учитывая   заработки,   но   все   равно   отдавать  
приходится.  За  что?  За  рюкзаки  и  майки,  которые  профсоюз  изготавливает  раз  
в  год?  Сейчас  с  этим  проблем  нет,  и  любой  может  изготовить  что  угодно.  В  чем  
польза  организации?  Захотели  в  Нижнекамске  отменить  новогодние  каникулы  -  
отменили.  Не  платили  в  "Сочи"  -  профсоюз  молчал,  и  средства  появились  без  
их  участия.  А  долги  бывшим  игрокам  старого  "Спартака"?  А  ранние  выходы  из  
отпуска   в   прошлом   году?   Так   и   я   могу   себя   объявить   профсоюзом,   собирая  
деньги  с  хоккеистов  и  ничего  не  делая.  Вышли  игроки  из  профсоюза.  И  что?  
ОЛИМПИАДА  В  ТУМАНЕ    
Рене   Фазель   дал   понять,   что   не   имеет   никаких   аргументов   для   того,   чтобы  
уговорить  НХЛ  участвовать  в  ближайшей  Олимпиаде.  Сваливает  на  МОК,  мол,  
там   отказались   нести   дополнительные   расходы,   и   это   вполне   возможно.   Но  
представляете   авторитет   президента   ИИХФ,   которого   вообще   отстранили   от  
переговоров,  а  все  идет  на  уровне  "заплатят  -  не  заплатят".  
Если  вы  думаете,  что  нам  будет  хоть  немного  легче  от  того,  что  игроки  из  НХЛ  
не   поедут   в   Корею,   то   предлагаю   вам   посмотреть   на   то,   как   мы   играли   в  
Евротуре.  Легче  не  будет,  тем  более,  сохраняется  тенденция  уезжать  за  океан,  



  

даже   в   АХЛ.   Радует   лишь   одно,   что   сами   хоккеисты   не   хотят   пропускать  
Олимпиаду.   И   тут   многое   зависит   от   авторитетных   игроков,   не   только   из  
России.  
У  нас  могут  сказать  слова  Александр  Овечкин  и  Евгений  Малкин,  надеемся,  что  
Яромир   Ягр   не   останется   в   стороне   (кажется,   что   у   него   впереди   две  
Олимпиады),  возможно,  Сидни  Кросби  замолвит  словечко.  Глупо  будет  играть  
на  важнейшем  турнире  составами  из  Еврочелленджа.    

http://www.sport-express.ru/hockey/reviews/992334/  
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Другие  Лиги  
(основные  новости)  

  
Генменеджер   "Детройта":   Мы   готовы   ждать   решения   Дацюка   до   начала  
июня  (Советский  спорт    ,  Москва,  24  апреля  2016)  
Генеральный  менеджер  "Детройта"  Кен  Холланд  прокомментировал  ситуацию  с  
российским   форвардом   Павлом   Дацюком,   который   объявил   о   намерении  
вернуться  на  родину.    
-   Честно   говоря,   ничего   нового   не   произошло.  Мы   никуда   не   спешим.   За   две  
недели   до   драфта   НХЛ,   который   проходит   в   конце   июня,   мы   начинаем  
планировать  команду  на  следующий  сезон.  
С  Павлом  еще  не  говорил  о  будущем,  были  разговоры  с  ним  прошлым  летом,  
но   я   и   сам   жду   новостей.   Может,   у   него   уже   есть   решение,   но   если   он   не  
уверен,  то  мы  готовы  ждать  до  начала  июня,  -  цитирует  Холланда  агентство  "Р-
Спорт".  
Напомним,   "Детройт"   вылетел   из   розыгрыша   Кубка   Стэнли   в   первом   раунде,  
уступив  "Тампе".  
В   ближайшее   время   Павел   Дацюк   присоединится   к   сборной   России,   которая  
готовится  к  домашнему  чемпионату  мира-2016.  
Контракт  Дацюка  с  "Детройтом"  истекает  летом  2017  года.  Но  ранее  игрок  дал  
понять,  что  намерен  вернуться  в  КХЛ  по  завершении  текущего  сезона.    

http://www.sovsport.ru/news/text-item/899678  
Похожие  сообщения  (17):  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  24  апреля  2016  
•   Live  Sport  (livesport.ru),  Москва,  24  апреля  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  24  апреля  2016  
•   Sportbox.ru,  Москва,  24  апреля  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  24  апреля  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  24  апреля  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  24  апреля  2016  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  24  апреля  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  24  апреля  2016  

•   РИА  Новости  #  Все  новости  (Закрытая  лента),  Москва,  24  апреля  2016  
•   Новости@Rambler.ru,  Москва,  24  апреля  2016  

•   Sport.ру,  Москва,  24  апреля  2016  
•   Sport.mail.ru,  Москва,  24  апреля  2016  
•   NewsRu.com,  Москва,  24  апреля  2016  

•   Russian  Boston  (russianboston.com),  Бостон,  24  апреля  2016  
•   Infan.ru,  Москва,  24  апреля  2016  



  

•   Historysport-ru.ru,  Элиста,  24  апреля  2016  
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Сборная  России  по  хоккею  
  
Знарок  надеется  на  помощь  заграницы  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  
Москва,  24  апреля  2016)  
Спецкор   "СЭ"   -   о   выводах   из   матча   со   Швецией   и   перспективах   нынешнего  
состава  сборной  России.  
Когда   Знарок   вышел   после   первого   матча   в   смешанную   зону   арены   в  
Седертелье,   то   ее   стены   неожиданно   сотрясли   громкие   крики   ликующих  
шведов.   "Рано   радуются",   -   с   недоброй   усмешкой   выдавил   из   себя   тренер.  С  
учетом  того,  что  при  нем  сборная  почти  никогда  не  выдает  две  посредственные  
игры   подряд,   от   встречи   в   Вестеросе   следовало   ожидать   совсем   другого  
результата.  
В   пятницу   тренеры   дольше   обычного   задержались   перед   тренировкой,  
анализируя  допущенные  днем  ранее  ошибки.  Умение  оперативно  реагировать  
на  происходящее  Знарок  и   его   ассистенты  подтвердили.  Боевой  дух   команды  
тоже  находится  на  высоком  уровне.  Две  драки  в  двух  проверочных  играх  плюс  
едва   не   состоявшийся   бой   месяца   с   участием   вратарей   Бобровского   и  
Маркстрема  об  этом  свидетельствуют  четко.  И  это  хороший  знак.  
В   то  же  время  из  двух  матчей,  проведенных  россиянами  против  не  основного  
варианта   сборной   Швеции,   невозможно   сделать   стопроцентных   выводов  
относительно  той  или  иной  спорной  кандидатуры  применительно  к  чемпионату  
мира.   Сам   Знарок   не   дает   намека   на   природу   своих   будущих   решений.   Хотя  
почти  наполовину  российский  состав  поменяется  уже  в  понедельник.  
Известны  и  девять  фамилий  из  команд-финалистов  Кубка  Гагарина,  причем  уже  
в   последний   момент   был   включен   в   их   число   и   Семин.   Ветеран   отменно  
показал   себя   в   февральских   матчах   с   чехами,   но   в   решающей   серии   Кубка  
Гагарина   с   ЦСКА   был   не   так   заметен.   Слабая   результативность   крайних  
нападающих   в   играх   со   шведами   заставила   задуматься.   Привычно   хороша   в  
созидании   была   только   питерская   связка   Шипачев   -   Дадонов.   Тогда   как   с  
людьми,  умеющими  таскать  рояль,  даже  перебор.  Оставляет  желать  лучшего  и  
работа  защитников  -  даже  на  уровне  Евротура  многие  из  них  нестабильны.  
Очевидно,   что   штаб   сборной   продолжает   смотреть   за   океан   в   ожидании  
потенциального   приезда   ряда   игроков   НХЛ.   Дан   зеленый   свет   Дацюку,   есть  
надежда   на   улучшение   состояния   Марченко,   на   грани   вылета   из   плей-офф  
находятся   команды   Анисимова,   Панарина,   Куликова   и   Медведева.   Да   и  
отправлять   сразу   в   отпуск   только   приехавших   из  НХЛ  игроков   никто   точно   не  
будет  до  завершения  матчей  с  финнами.  
Когда  Бобровский  в  воротах  -  сборной  вольготно    
Зато  сразу  несколько  представителей  КХЛ  плавно  переберутся  в  олимпийскую  
сборную.   Упрекать   тренерский  штаб   в   приверженности   к   "западному"   вектору  
может   разве   что   недалекий   человек.   Все   предшественники,   за   исключением  
провального  рижского  ЧМ,  за  последние  лет  десять  поступали  именно  так  же,  
прекрасно   понимая,   что   только   на   играющих   в   России   хоккеистах   далеко   не  
уедешь.  
В  Минске  и  Остраве  Знарок  смело  вводил  в  состав  дебютантов.  Но  сейчас  цена  
победы   на   чемпионате   мира   иная.   С   учетом   того,   что   турнир   проходит   в  
домашних   стенах,   требования   золотых   медалей   раздаются   все   громче.  
Привлечение   молодежи   -   это   модный,   в   чем-то   даже   популистский   ход,  



  

способный  приносить  иногда  результат,  как  в  февральских  матчах  с  чехами.  Но  
для  того,  чтобы  даже  претендовать  на  титул,  этого  мало.  
Знаменитый   в   прошлом   шведский   защитник   Никлас   Лидстрем,   с   которым  
довелось  пообщаться  перед  второй  игрой  в  Вестеросе,   заявил,   что  шансы  на  
удачное  выступление  его  соотечественников  в  Москве  в  мае  неплохи.  Причина  
-   из   НХЛ   должны   подъехать   несколько   "джокеров"   приличного   уровня.  
Регулярно   охают   и   ахают   наши   скандинавские   коллеги.   Стопроцентная  
готовность  российских  энхаэловцев  помочь  национальной  команде  вызывает  у  
них  зависть  и  восхищение  на  фоне  частых  отказов  шведских  игроков.  
Интересовал   другой   момент,   не   станет   ли   Знарок   заложником   былых  
пристрастий?   Завоевать   его   расположение   с   ходу   мало   кому   удается.   А   вот  
герои   Минска   Тихонов   и   Плотников   сезон   провели   неудачный.   Оба   очень  
старались,  хотя  на  данный  момент  их  можно  в  лучшем  случае  использовать  в  
третьем-четвертых  звеньях.  На  большее  они  еще  не  наиграли.  Но  не  будет  ли  
даже   этот   шаг   воспринят   как   упрек   тем,   кто   весь   сезон   отпахал   в   сборной?  
Решение   в   данной   ситуации   обязано   быть   и   политически   грамотным,   чтобы  
избежать  ненужных  кривотолков.  
С  кем  нет  вопросов   -  так  это  с  вратарями.  Уже  сейчас  можно  утверждать,  что  
потенциально   эта   линия   сильнейшая   из   всех   участников   чемпионата   мира.  
Особенно   порадовал   Бобровский,   в   игре   которого   не   было   заметно  
последствий  травм.    

http://www.sport-express.ru/hockey/europe/reviews/992292/  
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Шипачев  и  Дадонов  мечтают  о  Панарине,  а  не  хватает  Зарипова  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  24  апреля  2016)  
Гуськов,   Юшкевич,   Черкас,   Юрзинов-младший   -   о   выводах   Знарка   из   двух  
матчей  со  шведами,  о  питерской  тройке  и  о  невызове  в  сборную  Зарипова.  
В   рамках   подготовки   к   ЧМ-2016   сборная  России   провела   два  матча  Евротура  
против   сборной   Швеции.   В   первом   поединке   подопечные   Олега   Знарка  
проиграли   со   счетом   1:4   во   втором   -   выиграли   4:0.   О   прогрессе   отдельных  
игроков,   лучшем   партнере   для   связки   Шипачева   и   Дадонова,   неслучившейся  
драке  Бобровского  и  невызове  в   сборную  Зарипова  и  Кошечкина   "Чемпионат"  
поговорил  со  своими  постоянными  экспертами.  
Заслуженный  мастер   спорта,   эксперт   КХЛ   ТВ   и   "Матч   ТВ"   Александр   Гуськов  
отметил,   что   ко   второй   игре   россияне   отнеслись   совершенно   иначе,   чем   к  
первой,   что   у   не   вызванных   в   команду   Зарипова   и   Кошечкина   состоялся  
разговор   с   тренерским   штабом   и   что   Шипачев   с   Дадоновым   ждут   приезда  
Панарина  из  НХЛ.  
"После   первого  матча   наши   ребята   подумали   и   поняли,   что   перед   домашним  
чемпионатом  мира  так  играть  нельзя.  Много  критики  было  в  адрес  сборной,  и  
после  этого  каждый  из  хоккеистов  пересмотрел  свое  отношение  к  этим  матчам.  
И   не   так   важно   -   играл   в   воротах   Варламов   или   Бобровский.   По-другому  
сыграла  вся  команда.  Думаю,  что  если  бы  Варламову  доверили  и  вторую  игру,  
на   этот   раз   он   бы   справился   не   хуже   Бобровского.   Совершенно   иначе  
хоккеисты  отнеслись   к  матчу   -   была  дисциплина,   концентрация,   скорость.  Вот  
так  надо  проводить  каждый  матч.  
Что  касается  питерской  тройки  и  лично  Никиты  Гусева,  то  в  плей-офф  КХЛ  он  
блеснул,   да,   но   международный   уровень   -   это   совершенно   другое.   Я   думаю,  
Знарок   сделал   выводы.   И   если   освободится   Панарин,   то   тут   без   вариантов.  
Вообще,   если   приедет   Артемий,   эта   тройка   оживет!   Я   уверен,   Шипачев   и  



  

Дадонов  просто  мечтают  сыграть  с  Панариным,  при  этом  не  желая  ему  вылета.  
Приезд   Артемия   станет   для   них   глотком   воздуха,   приливом   новых   эмоций,   и  
тройка  раскроется  в  полной  мере.  Это  будет  нечто.  
А   по   поводу   невызванных   в   сборную   Зарипова   и   Кошечкина,   я   уверен:   у   них  
состоялся  разговор  со  Знарком.  И  Василий,  и  Данис  отдали  все  силы  и  эмоции  
для   победы   "Магнитки".   И   может   быть,   теперь   после   этого   они   не   в   самом  
хорошем  функциональном  состоянии,  все-таки  игроки  не  молодые.  И  я  думаю,  
чисто  по-человечески  состоялся  их  разговор  с  тренерским  штабом,  и  все  друг  
друга  поняли".  
Заслуженный  тренер  России  Сергей  Черкас  считает,  что  на  этот  момент  Сергей  
Бобровский   предпочтительнее   Семена   Варламова   и   что   по   ходу   следующих  
матчей   болельщики   еще   увидят   изменения   в   тройках   нападения   сборной  
России.  
"Если   сравнить   два   матча,   то   Бобровский   сыграл   сильнее.   Он   не   допустил  
ошибок!  А  Варламов  -  эпизод  с  первым  голом  на  его  совести,  и  от  синей  линии  
он   пропустил,   хотя   должен   был   видеть  момент   броска.   На   сегодняшний   день  
Бобровский  предпочтительнее.  Но  еще  есть  две  игры  в  Москве  с  финнами,  и  я  
думаю,  что  там  вратари  опять  сыграют  каждый  по  матчу.  Так  что  у  Варламова  
есть  шанс  реабилитироваться,  изменить  впечатление  о  себе.  Тогда  уже  будет  
определенность.  
Что  касается  игроков,  вызванных  из  клубов-финалистов  Кубка  Гагарина,  то  да,  
среди  них  нет  Даниса  Зарипова.  И  это  решение  тренеров.  Приехали  хоккеисты  
из   НХЛ,   кандидатов   на   одно   место   много,   а   звена   всего   четыре.   Значит,  
Зарипов  по  определенным  критериям  не  подошел  в  сборную.  Это  нормально,  
это  рабочий  процесс.  И   точно   такой  же  рабочий  процесс   -   выведение  Никиты  
Гусева  из  тройки  с  Вадимом  Шипачевым  и  Евгением  Дадоновым.  В  этот  раз  его  
место  занял  Виктор  Тихонов.  И  дело  не  в  том,  у  кого  сколько  шансов  попасть  на  
чемпионат   мира.   Просто   тренеры   должны   в   этих   матчах   попробовать  
различные  варианты   звеньев,   чтобы  найти  оптимальный  вариант.  Сейчас  они  
попробовали  Тихонова  в  надежде,  что  он  усилит  игру  этой  тройки.  И  я  думаю,  
что   мы   увидим   еще   много   изменений   в   разных   сочетаниях   в   процессе  
следующих  двух  матчей".  
Заслуженный  тренер  России  Владимир  Юрзинов-младший  считает,  что  сборной  
было   бы   неправильно   отказываться   от   услуг   игроков   из   НХЛ   и   что   едва   не  
случившаяся  драка  голкиперов  во  второй  игре  -  это  нормально.  
"Первый  матч  россияне  проиграли,   но  во  второй  встрече   сыграли  очень  даже  
прилично,   забили   хорошие   голы.   Проявляют   себя   те   кандидаты,   которые  
претендуют   на   место   в   сборной   на   чемпионате   мира.   И   молодые   ребята,   на  
которых  национальная  команда  будет  рассчитывать  в  дальнейшем,  выглядели  
неплохо.  Вообще,  в  преддверии  чемпионата  мира  такие  матчи  очень  важны  в  
плане   атмосферы.   Ребята   выкладываются   по   полной,   чтобы   доказать   свою  
состоятельность.   Ведь   сейчас   сборную   ждет   усиление   из   клубов-финалистов  
Кубка   Гагарина.   А   по   поводу   тех,   кого   не   вызвали...   В   сборной   есть   ротация.  
Роли  игроков  первого-второго  звена  отличаются  от  ролей  третьего-четвертого.  
Плюс   в   команде   ждут   хоккеистов   из   НХЛ,   с   перспективой   и   на   Кубок   мира.  
Будет  конкуренция.  В  НХЛ  у  нас  есть  лидеры  своих  команд,  и  отказаться  от  их  
услуг  было  бы  не  совсем  правильно.  По  их  игре  было  бы  просто  глупо  на  них  не  
рассчитывать.   Так   что   когда   претендуют   на   одно   место   два-три   человека,  
тренеры  подбирают  игроков  на  свою  ответственность.  
Во  многом  уверенности  команде  в  этих  матчах  придавала  спокойная,  надежная  
игра   Бобровского.   А   тот   момент,   когда   он   едва   не   сошелся   врукопашную   с  
шведским  голкипером...  У  вратарей  роль  специфическая,  конечно,  но  они  такие  



  

же  игроки,  как  и  вся  команда.  И  они  всегда  готовы  стоять  за  своих,  вступить  в  
стычки  с  другим  игроком,  и  это  совершенно  нормально.  Это  даже  в  плюс,  это  
показывает  их  желание  победить".  
Известный  тренер,  олимпийский  чемпион  Дмитрий  Юшкевич  отметил  прогресс  
Степана  Санникова,  оценил  перспективы  Никиты  Гусева  и  предположил,  что  в  
списке   игроков,   вызванных   из   клубов-финалистов   Кубка   Гагарина,   не   хватает  
Даниса  Зарипова.  
"Понравился   Бобровский,   но   это   не   было   откровением.   Все,   что   он   раньше  
показывал   на   чемпионатах   мира,   слава   богу,   так   и   осталось.   А   из   полевых  
игроков   очень   сильно   понравился   Степан   Санников.   Я   знаю   Степу   с   самого  
начала  его  карьеры  в  КХЛ.    
И  ведь  когда-то  мы  в  "Сибири"  даже  не  планировали  брать  его  на  сборы!  Но  у  
кого-то   из   игроков   не   оказалось   загранпаспортов,   и   мы   решили   взять  
Санникова,  хотя  он  должен  был  ехать  в  ВХЛ.  А  теперь  он  так  выстрелил!  Очень  
хорошо   сыграл   в   этих   двух   матчах.   И   есть   неоднократные   случаи:   когда   на  
игрока  не  рассчитывали,  а  он  своей  работой,  своей  игрой  заслуживал  место  на  
конкретный  турнир.  И  я  не  буду  удивлен,  если  Степан  сможет  поддержать  этот  
уровень  и  использовать  свой  шанс.  
Энхаэловцы?   Понятно,   что   Плотников   и   Тихонов   в   этом   году   мало   играли   в  
своих   клубах,   и   однозначно   оценить   их   тяжело.   Запомнились   старанием.  Они  
сейчас   пытаются   найти   свою   форму.   А   по   поводу   петербургской   тройки,   я  
уверен,  тренеры  рассматривают  разные  варианты.  Гусев,  Тихонов,  возможно,  и  
еще   кого-то   на   месте   третьего   увидим.   Много   зависит   от   того,   как   в   итоге  
сложится   серия   "Сент   Луиса"   и   "Чикаго".   Если   "Чикаго"   проиграет,   это   место  
однозначно   займет   Панарин.   А   что   касается   Гусева,   я   считаю,   он   сделал  
огромный   шаг   вперед   в   своей   карьере   в   этом   году.   Но   это   тяжело:   за   один  
сезон  поменять  "Югру"  на  СКА  и  стать  игроком  национальной  сборной.  Ему  все-
таки   нужно   время,   чтоб   окончательно   адаптироваться   на   международном  
уровне.  Он  игрок  умный,  обучаемый,  у  него  все  будет  нормально.  
По  поводу  тех,  кого  вызвали  из  "Магнитки"  и  ЦСКА,  тренерскому  штабе  виднее.  
Их   вызвали   на   конкретные   позиции.   Может   быть,   в   этом   списке   не   хватает  
Даниса  Зарипова.  Возможно,   в  финале  он  проявил  себя  не  очень  ярко,   но  на  
последних   чемпионата   мира   он   всегда   был   лидером   сборной.   Хотя   это  
прерогатива  тренеров  сборной  -  кого  вызывать,  а  кого  нет".    

http://www.championat.com/hockey/article-246164-eksperty-o-matchah-shvecija---
rossija.html  

Похожие  сообщения  (6):  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  24  апреля  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  24  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  24  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  24  апреля  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  24  апреля  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  24  апреля  2016  
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Организаторы  ЮЧМ-2016   по   хоккею   в   США   расстроены   посещаемостью  
турнира  -  Ходжсон  (Р-Спорт,  Москва,  24  апреля  2016)  



  

Организаторы   юниорского   чемпионата   мира   по   хоккею   расстроены   его  
посещаемостью,   об   этом   заявил   глава   местного   организационного   комитета  
Джоди  Ходжсон.  
В   воскресенье   в   Гранд-Форксе   (США)   заканчивается   чемпионат   мира.   29  
матчей   турнира   посетило   чуть   более   64,5   тысячи   болельщиков,   при   этом   24  
игры   турнира   прошли   на   "Ральф   Энгельстад   Арене",   вмещающей   более   11  
тысяч  зрителей.  
"Мы   рады,   что   все   команды   довольны   пребыванием   у   нас   на   турнире   и  
называют   его   организацию   не   иначе   как   первоклассной.   При   этом   мы   очень  
расстроены   посещаемостью   этого   турнира,   это   не   то,   что   мы   ожидали   и  
хотели",  -  сказал  Ходжсон  журналистам.  
Президент   Ассоциации   хоккея   США   Джим   Смит   подчеркнул,   что   в   будущем  
посещаемость   не   скажется   на   шансах   Гранд-Форкс   принять   следующий  
крупный   турнир.   "Мы   хотели   провести   турнир   на   такой   отличной   арене,   как  
здесь,   чтобы   поменять   отношение   к   этому   турниру.   Чтобы   юниорские  
чемпионаты  мира  становились  популярнее  в  дальнейшем",  -  добавил  Смит.  
На  турнире  осталось  провести  лишь  матч  за  третье  место  и  финал.  
Сборная   России   в   США   выступала   командой,   собранной   на   основе   игроков  
1999   года   рождения   и   заняла   шестое   место,   вылетев   в   четвертьфинале  
турнира.  Специально  созданная  сборная  1998  года  под  руководством  Виталия  
Прохорова,   наигрывавшаяся   в   чемпионате   МХЛ,   за   несколько   дней   до  
отправления  в  США  была  заменена  на  коллектив  Сергея  Голубовича.  Министр  
спорта   РФ   Виталий   Мутко   объяснил   это   риском   не   пройти   допинг-тест   на  
мельдоний,   сроки   выведения   которого   из   организма   после   вступления   в   силу  
запрета   на   использование   стали   поводом   для   отдельного   разбирательства   и  
остаются  не  до  конца  изученными.    

http://rsport.ru/hockey/20160424/916330390.html  
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Брэндон   Боченски:   "Товарищеский   матч   со   сборной   России   -  
определенно,  вызов  для  нас"  (Sports.kz,  Караганда,  24  апреля  2016)  
Тройка   Боченски   -   Бойд   -   Доус   вот   уже   неделю   тренируется   в   составе  
национальной   сборной   Казахстана.   И   чувствует   себя   хорошо   -   в   последнем  
товарищеском  матче  с  "Торпедо"  на  счету  звена  3  гола  и  3  передачи.    
В   интервью   корреспонденту   республиканского   интернет-портал   Sports.kz  
Брэндон  Боченски  поделился  впечатлениями.  
  -  Как  себя  сейчас  чувствуете  -  после  проведения  контрольных  встреч?    
  -  Да  все  лучше  с  каждой  игрой.  Стараемся  прибавить  больше  энергии,  чтобы  
ноги   и   легкие   начали   работать   правильно.   Определенно,   еще   не   на   сто  
процентов,  но  мы  ближе  к  цели  с  каждым  днем.  Вот  такой  план.  
  -  Неделю  уже  находитесь  здесь,  тяжелыми  выдались  семь  дней?    
  -   Да,   неделя   тяжелая   прошла.   Она   позади,   и   теперь   мы   настраиваемся   на  
следующую.   Вернемся   к   работе   в   понедельник   и   продолжим   подготовку   к  
турниру.  
  -   Совсем   скоро   вылетаете   на   товарищеские   встречи   с   командами,   которые  
ваше   звено   не   знает.   Остальные   в   сборной   уже   встречались   с   Францией   и  
Венгрией,  и  не  один  раз.    
  -   Да,   никогда   не   играл   ни   с   Францией,   ни   с   Венгрией.   Однозначно,   будет  
весело,  с  нетерпением  жду  предстоящих  матчей.  
  -   Каковы   ожидания   у   тренера   от   этих   матчей?   Спрашиваем   у   Вас,   у   него  
спросить  как-то  не  получается.    



  

  -  Да,  это  что-то  вроде  выставочных  матчей,  чтобы  подготовиться  к  турниру.  Мы  
попробуем   пару   новых   приемов,   пару   новых   сочетаний,   опробуем   как   это  
работает.  Пока   рано,   но   время   пролетит   незаметно,   и   будет   турнир.  Поэтому  
такие   игры   очень   важны.   Там   не   будет   так   много   атаки,   это   просто   матчи   в  
рамках  подготовки.  
  -  И,  конечно,  матч  против  России.  Много  хоккеистов  КХЛ,  сможем  выиграть?    
  -  Это,  конечно,  будет  вызовом  для  нас.  Определенно.  
  -  Что  скажешь  о  новичках  сборной,   которых  никогда  не  видел   -  игроках  не  из  
системы  "Барыса"?    
  -  Да,  есть  пара  ребят.  Они  нам  только  помогают,  это  однозначно.  Это  хорошо,  
и  мы  станет  друзьями  очень  быстро.  
  -  Хотелось  бы  сыграть  против  сборной  США?    
  -  (Смеется)  Было  бы  весело!  Посмотрим.  

http://www.sports.kz/news/brendon-bochenski-tovarischeskiy-match-so-sbornoy-
rossii-opredelenno-vyizov-dlya-nas  
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